

**Méditation culte rentrée 14 09 08**  
**Baptêmes de Théo, Léa et Cassiopée**

Trois textes bibliques : Galates 3, 26 à 29, Matthieu 3, 13 à 17, et Jean 3, 1 à 15.

Après toute cette richesse de textes bibliques, de témoignages des familles sur le baptême et sur votre foi, vous nous avez déjà donné une belle prédication !

Laissez-moi quand même ajouter quelques mots.

D'abord, nous sommes tous différents. Nous l'avons dit ce matin avec les plus petits, et nous le voyons aussi avec vos deux familles, aucune famille ne ressemble à une nôtre, et c'est tant mieux ! Vous avez des vécus différents, de même des motivations pour le baptême différentes.

Dans le texte des Galates, Paul dit que les baptisés sont tous les enfants de Dieu, différents mais tous unis au Christ. Ce matin, où vos deux familles sont accueillies par le même baptême, nous sommes tous, vous et nous unis en Christ.

Ensuite, cette phrase que Dieu dit à Jésus lors de son baptême : « celui-ci est mon fils très aimé, choisi avec joie », se répète à chaque baptême. A chaque fois que Dieu nous redit son amour, il nous redit cette même phrase.

Dieu s'adresse aussi ce matin à vous les parents, car c'est bien vous qui avez pris cette décision de baptême et fait le choix de vous engager. Dieu vous parle : « Corinna, Florence, Frédéric, Cassiopée, Léa et Théo, vous êtes mes enfants bien-aimés, choisis avec joie. »

Et de même pour nous tous rassemblés ce matin en communauté pour notre début d'année, Dieu nous redit son amour de Père qui veille sur nous et nous accompagne dans nos vies personnelles et dans notre mission d'annonce de sa Bonne Nouvelle, en nous donnant joie et persévérance au service des autres !

Ainsi, en vivant en Christ, nous pensons être nouveau, comme l'explique Jésus à Nicodème dans le texte de Jean. Nous sommes différents, nous agissons différemment car nous sommes tout à Dieu, et c'est Lui qui nous façonne jour après jour dans son amour.

En demandant le baptême pour vos enfants, c'est cela que vous voulez leur transmettre, comme vous le disiez Florence et Frédéric : donner à Cassiopée des bases pour toute une vie.

Comme vous le disiez aussi Corinna, le Parole de Dieu est un refuge, un apaisement dans les moments difficiles de la vie, pouvoir « donner son coeur à Jésus » comme dit la prière que vous avez choisie.

Et cette transmission n'est pas spécifique au baptême, c'est notre mission à tous, chrétiens rassemblés ce matin pour entamer une nouvelle année d'annonce de l'amour de Dieu, pour tous, jeunes et moins jeunes !

Enfin, nous pouvons maintenant, ensemble, confesser cette foi qui nous unit au Christ et fait de nous une famille, une famille dans laquelle Dieu le premier nous appelle, et où vous vous engagez ce matin.

Avant nous nous recueillons en musique, puis c'est Corinna qui nous guidera dans la confession de foi.